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   Alcalde de Monterrey rinde su primer informe 2019-2021 

Monterrey, N.L.- 
De una forma austera y entre pocos invitados, el alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza rindió su primer 
informe, de su segundo periodo administrativo ante representantes del Poder Legislativo, Ejecutivo y 
Judicial, titulares de las diferentes secretarias municipales y regidores. 

Fue en una sesión solemne, en la sala de cabildo del Palacio Municipal que de la Garza, dio a conocer su 
informe de trabajo, que ha realizado durante su primer año de administración 2019-2021. 

Sin embargo, el mandatario municipal, también aprovecho para hacer énfasis en los logros obtenidos 
durante su primer periodo administrativo 2015-2019. 

“Tengo el honor de ser el primer alcalde de la Ciudad que se reelige por un periodo consecutivo, este 
informe es el primero de mi gestión 2019-2021, pero también es el cuarto desde que fui por primera vez 
alcalde de Monterrey en el 2015”, dijo de la Garza. 

“En el 2021 los regiomontanos celebraremos los 425 años de la fundación de nuestra ciudad metropolitana 
de Monterrey, y lo haremos con la confianza y el optimismo, seguros de que Monterrey vive uno de los 
mejores momentos de su historia”, agregó. 

El alcalde recordó a los presentes la forma en que recibió la administración en manos de la ex alcaldesa 
panista, Margarita Arrellanes 
“Para darnos una idea de lo que hemos avanzado, recordemos que hace cuatro años recibimos una ciudad 
en crisis financiera, apenas 30 mil pesos en las cuentas bancarias, una deuda consolidada de más de 3 mil 
800 millones de pesos, con enormes problemas de inseguridad y la mitad de sus policías sin certificar”, 
comentó de la Garza. 

Destacó la solución de problemas en materia la inseguridad, la rehabilitación de avenidas y calles, además, 
de concluir con las crisis de las finanzas municipales y la mala gestión de los servicios públicos. 

Por otra parte afirmó que el municipio se enfrenta a retos como la movilidad, el desarrollo urbano y la 
contaminación. 

“Hoy Monterrey esta mejor que hace cuatro años, hoy es líder nacional en seguridad inteligente contamos 
con 2 mil cámaras de vigilancia ubicadas en 400 puntos estratégicos, tenemos uno de los C4 mejores 
equipados del país, una academia de policías que en breve entrara en funciones y una red de 600 kilómetros 
de fibra óptica propia, así como mil 422 elementos de policías perfectamente equipados y capacitados”. 

Además, dijo que Monterrey es uno de los municipios con el mayor número de ingresos propios en todo el 
país, en cuatro años aumento en un 72 por ciento, lo que le permite ejercer el doble de presupuesto que la 
administración municipal que en el 2015. 

Se redujo la deuda y aumento la calificación otorgadas por la agencias calificadoras internacionales, como 
Standard & Poor’s Ratings Services. 



Mientras que por otro lado resalto que los centros de turismo, los negocios de espectáculos, los servicios 
médicos, la construcción de viviendas y comercios ha atraído la mirada de millones de turistas a la zona 
metropolitana, ahora convertida en una ciudad de rascacielos. 

“Monterrey ha dejado de ser una ciudad chaparra y sucia para convertirse en una metrópoli de rascacielos 
elevados y modernos, Monterrey se transforma a pasos agigantados en una ciudad del siglo XXI”, dijo 
orgulloso de la Garza. 

Por su parte el Secretario de Seguridad Pública del Estado, Aldo Fasci Zuazua, felicitó el trabajo de la 
administración priista a mando de Adrian de la Garza. 

“Felicidades hoy por lo bueno, no lo regañen por lo malo, vamos a construir, mañana ya le entramos a las 
críticas hoy no, hoy vamos a felicitar este buen trabajo que es parte de todos. 

“Todos necesitamos que cuando hacemos algo bien nos den unas palmaditas y hoy felicidades a la 
administración, cabildo y a todos que colaboran, a la confianza de los empresarios, universidades, de la 
gente a todos mi reconocimiento, mis respetos y mis aplausos Dios los bendiga”, dijo Fasci. 

En la sesión solemne asistió Aldo Fasci Zuazua, Secretario de Seguridad Pública del Estado en 
representación del gobernador; Juan Carlos Ruiz, Presidente del H. Congreso; Francisco Javier Mendoza 
Torres, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado; y 
Carlos Pérez Meras, Mayor de Infantería de la Séptima Zona Militar. 

 


